



斎藤厩務員もお母さんにそつくりと驚くゴールドケープ



小島友実の あの馬の STORY

ゴールドケープ

明けましておめでとうございます。本年も一頭ずつ取材するスタイルで、皆様の愛馬の素顔をお伝えしていきまます。どうぞよろしくお願いします。

新年一回めでい紹介するのはかつしきリーンファームに所属し、小倉2歳ステークスを勝つなど活躍したジコトルオブナイルの初仔となる「ゴールドケープ」です。母も管理していた荒川義之調教師は生まれ間もない頃から「ゴールドケープを見ていたとの事。育成も順調に進み、昨年5月に栗東トレセンへ入厩してきました。

ジコトルオブナイルは短距離で活躍しましたが、「ゴールドケープ」は伸びのいいフットワークをする事が分かり、「ドバイ一戦」は彼の1600mとなり、6月の阪神競馬場でトマト。しかし結果は8着。「ドバイ」からの戦は思ったような結果が出なかつたと荒川調教師は振り返ります。

「初戦は行き脚がつかなくて後方から。反応も少しつて伸びられませんでした。2戦目は着いて変わらぬ見せられましたが、3戦目は外からの伸びも着。お母さんお出でね! 前向きさが足りない印象でしたね」

変化が出てきたのは3戦目のあい。放牧から厩舎に戻ってきた頃でした。

「昨年秋に帰厩して以降、前向きさが出てきて、調教もだいぶ動けやすくなりました。4戦目の新潟戦では木幡巧也騎手で『スタートから意識して前に出します』と指示をして、木幡騎手も積極的に先行してくれましたね。ゴール前は外から強襲されましたが、なんとか凌じての勝利。結果的に前へ行った事が有利に働きました。ジコトルオブナイル

の初仔がまさか一勝して、本当にホッとしてました」

5戦目のファンタジーでは着に善戦。そして、2勝目をマークした日菊賞では、グリーンハース愛馬会の集いの日で、ツライとの縁を深く感じさせる勝利にもなってました。

「パーソナル日記に勝てて良かったですね。(笑)。ワームフォース産駒で重い馬場も向きましたよね。4戦目以降はレースぶりも毎日似てて、前に行けりやうになつてしまつてます」

白瀬賞を勝った後に厩舎を訪ねました。お気付きの会員さんもつぶねと思いますが、「ゴールドケープの担当はお母さんと同じ斎藤重美厩務員なのでよ。」

「入厩前から、ジコトルに似ていると聞いけて、実際に見た際は、横から見た時の鼻の感じで、本当に似ているのが驚きました。でも性格は「ゴールドケープの方が落ち着いています。お母さんは気性が激しかったからね。ただ、お母さんも2戦目では大人しくて、3戦目の小倉2歳S時から突然燃えやがくなつたから、今後は「ゴールドケープ」もわからない笑)。女性は今のままにしておこうといふ。飼葉は母同様、時間をかければ食べますね。レース後の疲れを残さないタイプです。脚元や内臓面など不安な所がないので、扱いやすい馬ですよ」

取材中、斎藤さんの首元をすりむかれていたジヤンパーを引ひ張る姿も、優しい表情で対応して下る斎藤さんを見て、良い信頼関係が築かれてくるなど微笑ほほえんでいました。



斎藤厩務員のジヤンパーを引ひ張る
「ゴールドケープちゃん」

この取材後に出走した阪神ジバナイルが1コーナーで着。レース後、荒川調教師の方によると語っていました。

「一瞬、来たかと思わせる脚を使いつれて、最後は切れ負けたものの、頑張っていました。母も阪神に出ていましたが、(11着)、親仔で同じレース、それもG1に出走出来た事は凄く良かったですね。」「ゴールドケープは偉い馬だと思いました。母も阪神に出ていましたが、(11着)、親仔で同じレース、それもG1に出走出来た事は凄く良かったですね。」「ゴールドケープは偉い馬だと思います。」

阪神JFが見せ場十分だった事で、今年の飛躍が益々楽しみになりました。

「父がワームフォースですから、母より距離の融通性はあります。適距離はマイペースでしょりね」

とみなみ。春の大目標はやはり?

「桜花賞? まずは自指するJpnIの桜花賞に。いつも注意しながら調整してみたいですね。応援して下さる」と、あとは田統的に気性面のいいなりなあなた。今後も成長していくか、頬張りたいですね。」

桜花賞に出走し、古馬になつても勝利を重ねた母同様、「ゴールドケープ」も良い活躍を期待したいですね。